



CDU

DIE FRAKTION IM
REUTLINGER GEMEINDERAT

CDU-Fraktion, Rathaus, Marktplatz 22, 72764 Reutlingen

Herrn Oberbürgermeister
Thomas Keck
Marktplatz 22

72764 Reutlingen

Gabriele Gaiser
Fraktionsvorsitzende

Lange Äcker 4
72768 Reutlingen
E-Mail: gabi.gaiser@web.de
Internet: www.cdu-rt.de

Reutlingen, 07.02.2023

Antrag: zeitweise Öffnung der Lederstraße zur zweispurigen Nutzung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Die CDU-Fraktion beantragt die Öffnung der beiden Fahrspuren in der Lederstraße in der Rushhour.

Im Detail beantragt die CDU-Fraktion die Öffnung beider Fahrspuren:

Morgens: 7.00 - 9.00 Uhr
Abends: 15.30 - 19.00 Uhr.

Zusätzlich sollen die Fahrspuren auch bei der Sperrung des Scheibengipfeltunnels geöffnet werden.

Weiterhin wird beantragt, dass die Messwerte beobachtet und weiterhin aufgezeichnet werden, so dass ein Anstieg der NO₂-Werte rechtzeitig angezeigt wird. Die Anlage ermöglicht eine flexible Handhabung der Öffnung und Schließung der Fahrspuren sofern es erforderlich sein sollte.

Durch die Öffnung soll es zu keiner Erhöhung der Emissionswerte kommen. Die bisher aufgezeichneten Messwerte über den gesamten Tages- und Nachtverlauf der Messstelle Lederstraße sollen im zuständigen Fachausschuss vorgestellt werden.

Begründung:

Nachdem der Beschluss des Gemeinderats zur einspurigen Verkehrsführung zum 1.1.23 ausgelaufen ist, kann die teilweise Öffnung der Lederstraße in der Rushhour jetzt umgesetzt werden. Aufgrund des Gerichtsurteils des Bundesverwaltungsgerichts wurde die Lederstraße bis Ende 2022 einspurig geregelt. Nun kommt es seit Monaten in der Rushhour zu erheblichen Staus in der Konrad-Adenauer-Straße und Lederstraße. Dies führt ebenfalls zu einer hohen Emissionsbelastung.

Durch diese zeitweise Öffnung der beiden Fahrspuren in der Lederstraße soll es zu keinen Verschlechterungen der NO₂-Werte kommen, deshalb sollen die Messwerte über den gesamten Tagesverlauf nach der Öffnung weiterhin beobachtet werden um ggfl. rechtzeitig reagieren zu können.

Deshalb ist es auch wichtig, dass die Messwerte der vergangenen Monate im Fachausschuss vorgestellt werden.

Gabriele Gaiser

Fraktionsvorsitzende

Elisabeth Hillebrand

stellv. Fraktionsvorsitzende